



Asunto:
**ESCRITO DE UGT A LA MESA SECTORIAL DEL
SAS**

**A/A: DIRECCIÓN GENERAL DE PERSONAL
DEL SAS**

Circular

Mediante la presente UGT Servicios Públicos Andalucía comunica la decisión de no acudir a la Mesa Sectorial del SAS mientras no cambie ni el fondo ni las formas con las que la Administración está tratando a máximo órgano de representación de los trabajadores. Por un lado no estamos de acuerdo con los reiterados incumplimientos, la falta de negociación y la incapacidad demostrada para no solucionar ninguno de los graves problemas que tenemos pendientes y que parece no interesar absolutamente nada a esta Dirección General de Personal.

Nuestra única intención es fomentar el diálogo y la participación entre todos los representantes de esta Mesa Sectorial, para contribuir a mejorar las condiciones laborales y asistenciales en el SAS, y es más que evidente que con esta deriva no vamos a poder conseguir ninguno de estos objetivos.

UGT Servicios Públicos Andalucía apuesta por la negociación, por el trabajo en las distintas mesas y por la firma de acuerdos que beneficien a todos, y volveremos a este máximo órgano de representación en el momento que desde la Administración haya un compromiso firme, y con hechos contrastados, que demuestren una voluntad inequívoca de diálogo y compromiso.

En Sevilla a 9 de julio de 2024



Secretaría Regional de Salud, Servicios
Sociosanitarios y Dependencia de UGT Servicios Públicos Andalucía

UGT-Servicios Públicos Andalucía
Avda. Blas Infante, nº4 - 6ª Planta
41011 Sevilla - Tel.:954 915 074
www.ugtserviciospublicosandalucia.org

